
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  令和６年度 伊勢崎市児童館運営委員会 

開 催 日 時  令和６年５月２９日（水）１３：３０～１４：３０ 

開 催 場 所  伊勢崎市児童センター工作室 

出 席 者 氏 名 

【委員】 

佐藤 明  松本 典子  片柳 博子   

吉澤 卓  松島 志津雄 中村 裕 

【事務局】 

 福祉こども部長 福祉こども部副部長 子育て支援課長 

子育て政策係職員 

社会福祉協議会施設管理課長 

各児童館・児童センター施設長 

傍 聴 人 数  ０ 

会 議 の 議 題 

(1) 児童館運営委員会及び児童館の概要について 

(2) 令和５年度事業報告について 

(3) 令和６年度事業計画について 

(4) 今後の児童館運営について 

会 議 資 料 の 内 容 

 ・次第 

 ・委員名簿 

 ・事務局及び社会福祉協議会 職員名簿  

 ・伊勢崎市児童館運営委員会規則 

 ・児童館の在り方に関する意見 

 ・伊勢崎市の児童館の概要 

 ・児童センター・児童館の令和６年度概要 

 ・子育て支援ノートブック 

会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

伊勢崎市児童館運営委員会会議 

１．開 会 

２．委員自己紹介 

３．職員自己紹介 

４．議 題 

⑴ 児童館運営委員会及び児童館の概要について 

(1) について、事務局説明。 

⑵ 令和５年度事業報告について 

⑶ 令和６年度事業計画について 

(2),(3)一括にて事務局説明。 

 

(委員) 

児童数が増えているとのことだがコロナ禍を含め元年度からの利

用状況を知りたい。 

(事務局) 

どんぐりを除く8館合計の数字だと令和元年度が174,821人、令和2



年度はコロナが始まり約93,000人まで落ち込んだ。令和3年度が約

116,000人、それ以降は増加しておりコロナの影響が少なくなった

昨年度は盛り返したといった状況になっている。利用者数として

はコロナ禍以前と同水準となっている。 

⑷今後の児童館運営について 

 (4)について事務局にて説明 

 

（委員） 

いつまでに提出すればいいのか 

（事務局） 

明確に期限を決めているわけではないが概ね1か月を目途に提出を

お願いしたい。 

 

５.その他 

 子育て支援ノートブックについて事務局説明。 

質疑等なし。 

６．閉 会 

 


